



**KLEINE
ZEITUNG**

Eine "Amazone" mit großem Herzen für Kinder

Kleine Zeitung/Steiermark
Seite 14 / 20. Juli 2015 / Auflage: 198420

Märchensommer

A PRODUCT OF APA-DEFACTO
**CLIPPING
SERVICE**

STEIRERIN DES TAGES

Eine „Amazone“ mit großem Herzen für Kinder

Gudrun Nikodem-Eichenhardt ist eine Hälfte des Kabarettduos Kernölamazonen. Daneben textet sie für den Märchensommer.

Wenn sich drei kleine Hexenkinder aufmachen, um auf die Suche nach der ultimativen Glücksformel zu gehen, brauchen sie dafür nicht nur die Hilfe von magischen Gestalten, sondern auch Musik. Die kommt im neuen Märchensommer-Stück „Hex Mex“ (siehe Info) natürlich nicht zu kurz. Für die Texte sorgt dabei eine „Kernölamazone“: Gudrun Nikodem-Eichenhardt ist im gleichna-

migen steirischen Kabarettduo nämlich seit zehn Jahren mit Caroline Athanasiadis für „Kult, Krach und Komik“ zuständig.

Hits für die Kids

Seit 2006 textet die Südsteirerin die Lieder für Nina Blums Märchensommer. Und diese haben durchaus Hitqualität: „Im aktuellen Stück ganz besonders das Titled und „Das Glück ist in dir“, verrät die 35-Jährige, die auch da-

von berichtet, dass viele Eltern erleichtert sind, wenn es mit jedem Märchensommer neue Lieder gibt: „Die Kinder hören die CDs nach der Aufführung oft das ganze Jahr lang.“ Ihre Bemühungen machen sich somit bezahlt. „Ich strenge mich an, dass die Texte schön klingen – in der deutschen Sprache nicht so einfach. Natürlich muss auch der Inhalt klar sein“, erzählt Nikodem-Eichenhardt über die Anforderungen des Textens für Kinder.

Dass sie sich für den Märchensommer so viel Zeit nimmt, ist nicht selbstverständlich – absolviert die Kabarettistin doch mit den Kernölamazonen an die 200 Auftritte pro Jahr im gesamten deutschsprachigen Raum. Im Oktober folgt zum zehnjährigen Jubiläum übrigens das neue Programm „StadtLand“.

Ein Herz für Kinder beweist sie nicht nur mit liebevollen Liedertexten, sondern auch mit sozialem Engagement: Die Kernölamazonen folgten heuer Kristina Sprenger als Botschafterinnen für MOMO – Wiens Mobiles Kinderhospiz nach und sammelten dafür 40.000 Euro an Spenden.

DER MÄRCHENSOMMER

Ab 23. Juli findet im Hof des Priesterseminars in Graz wieder der Märchensommer Steiermark statt. „Hex Mex! Die Suche nach dem Glück“ unter der Regie von Nina Blum ist ein märchenhaftes Stück für Kinder ab vier Jahren und alle, die Märchen lieben.

Termine: 23. Juli bis 16. August je Do, Fr, Sa und So um 17 Uhr.

Tickets: Tel. (0 31 6) 871 871 11.



„Steirische Schilchermischung“, Kernölamazone, liebevolle Liedertexterin: Gudrun Nikodem-Eichenhardt

WESELY

NINA MÜLLER